

An English version will follow

لننشر في 28 أبريل 2021

شركة أعمال ش.م.ع.ق. ("أعمال")
النتائج المالية للربع الأول المنتهي في 31 مارس 2021

حققت أعمال إيرادات بمقدار 312.7 مليون ريال قطري، وأرباحا صافية بقيمة 68.1 مليون ريال قطري، لتقدم أداءً مرنا في بيئة مليئة بالتحديات

الدوحة، 28 أبريل 2021 – أعلن اليوم مجلس إدارة شركة أعمال ش.م.ع.ق.، إحدى أبرز وأكبر مجموعات الأعمال متنوعة الأنشطة وأسرعها نمواً بالمنطقة، عن النتائج المالية للربع الأول من العام الجاري والمنتهي في 31 مارس 2021.

أبرز النتائج المالية

- إيرادات المجموعة انخفضت بنسبة 16.4% لتبلغ 312.7 مليون ريال قطري، (مقارنة مع 374.0 مليون ريال قطري خلال الربع الأول من عام 2020) وذلك بسبب انخفاض المبيعات في قطاع التجارة والتوزيع
- الأرباح الإجمالية انخفضت بنسبة 14.1% لتبلغ 95.0 مليون ريال قطري (مقارنة مع 110.7 مليون ريال قطري خلال الربع الأول من عام 2020)
- صافي الربح قبل احتساب صافي أرباح الشركات الزميلة والمشاريع المشتركة التي يتم احتسابها بطريقة حقوق الملكية ("الربح الأساسي") انخفض بنسبة 12.0% ليصل إلى 57.4 مليون ريال قطري، (مقارنة مع 65.2 مليون ريال قطري خلال الربع الأول من عام 2020)
- ارتفع صافي هامش الربح الأساسي بنسبة 0.9 نقاط مئوية ليصل إلى 18.4% (مقارنة مع 17.5% خلال الربع الأول من عام 2020)
- حصة الأرباح الصافية من الشركات الزميلة والمشاريع المشتركة التي يتم احتسابها بطريقة حقوق الملكية، انخفضت بنسبة 36.3% لتبلغ 10.7 مليون ريال قطري (مقارنة مع 16.8 مليون ريال قطري خلال الربع الأول من عام 2020)
- لم يتم تسجيل أرباح في القيمة العادلة للاستثمارات في القطاع العقاري في الربع الأول من عام 2021 أو الربع الأول من عام 2020
- صافي الربح الأساسي¹ انخفض بنسبة 17.0% ليلبلغ 68.1 مليون ريال قطري (مقارنة مع 82.1 مليون ريال قطري خلال الربع الأول من عام 2020)، وانخفض صافي الربح العائد على مالكي أسهم أعمال بنسبة 17.7% ليلبلغ 67.9 مليون ريال قطري (مقارنة مع 82.5 مليون ريال قطري خلال الربع الأول من عام 2020)
- العائد على السهم انخفض بنسبة 17.7% ليلبلغ 0.011 ريال قطري (مقارنة مع 0.013 ريال قطري خلال الربع الأول من عام 2020)
- النفقات الرأسمالية انخفضت بمقدار 11.0 مليون ريال قطري لتبلغ 7.0 ملايين ريال قطري (مقارنة مع 18.1 مليون ريال قطري خلال الربع الأول من عام 2020) بسبب تطبيق تدابير لخفض التكاليف لمواجهة آثار جائحة كورونا.
- الاقتراض ارتفع بنسبة 4.7% (مقارنة مع 1.4% خلال الربع الأول من عام 2020)

¹ يتم إدراج صافي أرباح الشركة قبل خصم صافي الربح العائد إلى الحقوق غير المسيطر عليها

الملخص ونظرة مستقبلية

وفي سياق تعليقه على هذه النتائج، علّق سعادة الشيخ فيصل بن قاسم آل ثاني، رئيس مجلس إدارة شركة أعمال ش. م. ع.ق. قائلا: "لا يزال السوق المحلي والعالمي يواجه التحديات المختلفة الناتجة عن جائحة كورونا. وفي حين أن الزيادة في عدد حالات الإصابة بـ/كوفيد-19/ في قطر بنهاية الربع الأول من عام 2021 أدت إلى إجراءات إغلاق أكثر صرامة، إلا أن معظم القطاعات التي نمارس أعمالنا بها تعمل بشكل طبيعي".

"يسعدنا أن نعلن عن نمو الإيرادات بنسبة 15.1% في قطاع الإنتاج الصناعي، مدفوعاً بشكل أساسي بالأداء القوي لشركة أعمال للصناعات الأسمنتية وفي أعمال للكابلات. وفي القطاع العقاري، كان دخل الإيجارات أقل مما كان عليه في الربع الأول من عام 2020 حيث قامت الشركة بإجراء بعض التعديلات على عقود الإيجار نظراً لظروف السوق الحالية. ونتوقع أن تتحسن مستويات دخل م الإيجارات بشكل ملحوظ، خاصةً عند افتتاح المحلات الجديدة في سيتي سنتر الدوحة و خفض القيود الخاصة بسعة رواد المجمع وفتح الباب أمام المطاعم لمزاولة أعمالها بشكل طبيعي".

"لقد شهد قطاع التجارة والتوزيع لدينا انخفاضاً في الطلبات من القطاع العام على منتجات ابن سينا الطبية وأعمال الطبية، وعلى الرغم من ذلك فإننا نتوقع زيادة الطلب على هذه المنتجات في الأشهر المقبلة. وعبر قطاعات أعمالنا الأربعة، تواصل أعمال التركيز على تحسين الكفاءة التشغيلية، وتحسين قاعدتها الإنتاجية والتنوع في مصادر دخل جديدة".

"وخلال الأوقات الحالية الصعبة بشكل غير مسبوق، يظل التزام أعمال بدعم المجتمع المحلي قوياً كما كان دائماً. نحن فخورون بتوقيع اتفاقية مدتها ثلاث سنوات مع اللجنة الأولمبية القطرية لرعاية المنتخب القطري (الأدعم)".

"وعلى الرغم من التحديات المستمرة وعدم اليقين الناتج عن الوباء، فإن استراتيجية أعمال طويلة المدى ونموذج أعمالنا المتنوع، والمدعومين بقوة مركزنا المالي ومرونة عملياتنا، ستستمر في توفير منصة قوية للحفاظ على مكانتنا الرائدة في السوق".

من جانبه، قال سعادة الشيخ محمد بن فيصل آل ثاني، الرئيس التنفيذي والعضو المنتدب لشركة "أعمال": "خلال الربع الأول، انصب تركيز الفريق الإداري لشركة أعمال على تنظيم سير العمل بأسلوب فريد داخل هذه البيئة المليئة بالتحديات، وتمكنا من الاستمرار في الاستفادة من فرص الأعمال الجديدة عبر قطاعنا الأربعة التي نعمل بها".

"وقد شهد سيتي سنتر الدوحة افتتاح مساحات تأجيرية جديدة لعدد من المستأجرين الرئيسيين مثل إنتش آند إم وصيدلية بوتس وافتتاح ردهة المطاعم الشرقية. كما يسير العمل على تطوير الواجهة الخارجية لسيتي سنتر الدوحة بشكل جيد، وبمجرد الانتهاء من ذلك، سيتم توفير مقاهي ومطاعم جديدة ذات واجهات مفتوحة في الهواء الطلق، بالإضافة إلى المناظر الطبيعية الجذابة التي سيتم إضافتها لتقديم لمسة جمالية على المظهر الخارجي".

"لقد استفاد قطاع التجارة والتوزيع من التحسينات التي أدخلت على سلسلة التوريد وتوافر المنتجات كما شهد القطاع عدداً من المبادرات الجديدة التي تم إطلاقها عبر صيدلية ابن سينا ومركز العناية بالقدمين وأعمال الطبية. وقامت صيدلية ابن سينا بتوسيع شبكة التوصيل الخاصة بها، كما أن تركيب روبوت كبير في فرعها في مشيرب يتيح صرف الأدوية بدقة وبسرعة عالية. فيما قام مركز العناية بالقدمين بإدخال تقنية مخصصة جديدة للعناية بالقدمين. وإلى جانب ذلك تواصل أعمال الطبية تقديم أحدث تقنيات الرعاية الصحية. ففي الربع الأول، تمكنت الشركة من توفير تقنية الأوعية الدموية الدقيقة ثلاثية الأبعاد بدقة K4 الأولى في قطر والمستخدم في جراحة الأوعية الدموية الدقيقة. كما استمر تأثير قطاع إدارة الخدمات بشدة بالقيود التي يفرضها الوباء على خدمات السفر والتنظيف والضيافة وإغلاق المرافق الترفيهية".

"بالنظر إلى المستقبل، نحن ننتطلع للاستفادة من الفرص المتاحة في جميع القطاعات التي تعمل بها أعمال، خاصةً الفرص التي سيوفرها استكمال الواجهة الجديدة والمساحات الممنوحة للمستأجرين الجدد في سيتي سنتر الدوحة. و بإذن الله سينحسر الوباء وتخفف إجراءات الإغلاق خلال الأشهر القادمة".

لمزيد من المعلومات، يرجى الاتصال مع:

شركة أعمال:	
لورا عقل – مسؤولة العلاقات العامة والتسويق (+974 6671 6576)	laura.ackel@aamal.com.qa
<u>سيتي جايت ديوي رودجرسون (مستشاروا علاقات المستثمرين والعلاقات العامة)</u>	
أندرو هاي (+44 (0)7903 028 448)	andrew.hey@citigatedewerogerson.com
توبي مور (+44 (0)7768 981 763)	toby.moore@citigatedewerogerson.com
كيران فارثينج (+44 (0)7774 256545)	kieran.farthing@citigatedewerogerson.com
لورا بانكس (+44 (0)7545 942738)	laura.banks@citigatedewerogerson.com
رامز الترك (الإعلام العربي) (+974 5014 9201)	ramiz.al-turk@citigatedewerogerson.com

نبذة عن شركة أعمال

تعتبر شركة أعمال إحدى أكبر وأسرع مجموعات الأعمال نمواً وأكثرها تنوعاً في منطقة الخليج، وتم إدراجها في بورصة قطر في ديسمبر عام 2007، وفي 27 أبريل 2021 بلغت القيمة السوقية للشركة 6.11 مليار ريال قطري (1.68 مليار دولار أمريكي).

تتنوع عمليات شركة أعمال على نطاق واسع وتضم 27 وحدة أعمال نشطة (شركات تابعة ومشروعات مشتركة) مع مراكز رائدة في السوق في قطاعات الصناعة، والتجزئة، والعقارات، وإدارة الخدمات، والمعدات الطبية والأدوية، وتوفر شركة أعمال للمستثمرين فرصة استثمار عالية الجودة والتوازن في النمو المتسارع للاقتصاد القطري وتطوره.

لمزيد من المعلومات حول شركة أعمال، يرجى زيارة الموقع الإلكتروني: www.aamal.com.qa



For release 28 April 2021

Aamal Company Q.P.S.C. ('Aamal')
Financial Results for the first quarter ended 31 March 2021

Aamal reports revenue of QAR 312.7m and net profit of QAR 68.1m, a resilient performance in a challenging environment

Doha, [28] April 2021 – the Board of Directors of Aamal Company Q.P.S.C. ("Aamal"), one of the region's leading diversified companies, today announces its financial results for the first quarter ended 31 March 2021.

Financial Highlights

- **Total revenue** down 16.4% to QAR 312.7m (Q1 2020: QAR 374.0m) due to lower sales within our Trading and Distribution segment
- **Gross profit** down 14.1% to QAR 95.0m (Q1 2020: QAR 110.7m)
- **Net profit before share of net profits of associates and joint ventures** accounted for using the equity method ("net underlying profit") down 12% to QAR 57.4m (Q1 2020: QAR 65.2m)
- **Net underlying profit margins** have increased by 0.9 percentage points to 18.4% (Q1 2020: 17.5%)
- **Share of net profits from associates and joint ventures** accounted for using the equity method decreased 36.3% to QAR 10.7m (Q1 2020: QAR 16.8m)
- There were no **fair value gains** on investment properties in either Q1 2021 or Q1 2020
- Total Company **net profit**¹ was down 17.0% to QAR 68.1m (Q1 2020: QAR 82.1m), with **net profit attributable to Aamal equity holders** down 17.7% to QAR 67.9m (Q1 2020: QAR 82.5m)
- **Reported earnings per share** down 17.7% to QAR 0.011 (Q1 2020: QAR 0.013)
- **Net capital expenditure** decreased by QAR 11.0m to QAR 7.0m (Q1 2020 QAR 18.1m)
- **Gearing** has increased to 4.7% (Q1 2020: 1.4%)

¹ Total Company net profit is before the deduction of net profit attributable to non-controlling interests



SUMMARY AND OUTLOOK

H.E. Sheikh Faisal Bin Qassim Al Thani, Chairman of Aamal, commented:

“Local and international markets continue to face challenges due to the pandemic. While increased COVID-19 cases in Qatar towards the end of the first quarter of 2021 have resulted in stricter lockdown measures, most of our businesses are operating normally.”

“We are pleased to report revenue growth of 15.1% in our Industrial Manufacturing segment, primarily driven by strong performances at Aamal Cement Industries and Aamal Cables. In our Property segment, rental income was less than in the first quarter of 2020 as Aamal adjusted rent levels to reflect market conditions. Moving forward, we expect rental income levels to improve significantly as new areas of City Center Doha have been let and as retailers open for business.

“Our Trading and Distribution segment saw a reduction in orders from the public sector for Ebn Sina Medical and Aamal Medical products, although we expect demand for these to increase in the coming months. Across our four business segments, Aamal continues to focus on improving operational efficiency, optimizing our production base and diversifying into new revenue streams.

“Particularly during these unprecedentedly challenging times, Aamal’s commitment to supporting the local community is as strong as ever. We are proud to have signed a three-year agreement with the Qatar Olympic Committee to sponsor the Al-Adam team.

“Despite the ongoing challenges and uncertainty resulting from the pandemic, Aamal’s long-term strategy and our diversified business model, supported by the strength of our balance sheet and the resilience of our operations, continue to provide a robust platform to maintain our market leading position.”

H.E. Sheikh Mohamed Bin Faisal Al Thani, Chief Executive Officer and Managing Director of Aamal, commented:

“Throughout the first quarter, Aamal’s management team have remained focused on navigating through this challenging environment, and we have continued to take advantage of new business opportunities across all four segments.

“City Center Doha saw the introduction of several major tenants, such as H&M and Boots, and the opening of the East Food Court. Work on the City Center frontage is progressing well and once completed will offer new outdoor cafes and restaurants, as well as attractive landscaping to further enhance its appeal.

“The Trading and Distribution segment benefited from improvements to the supply chain and product availability and saw a number of new initiatives launched across Ebn Sina Pharmacy, Foot Care Center and Aamal Medical. Ebn Sina Pharmacy has expanded its delivery network and the installation of a large robot at its Msheireb branch enables drugs to be dispensed accurately and at high speed. Foot Care Center has introduced new customized insole technology. Aamal Medical continues to provide the latest healthcare technology; in the first quarter it supplied Qatar’s first 3D 4K Microvascular technology used in microvascular surgery. Inevitably, our Managed Services segment continued to be severely impacted by the restrictions imposed by the pandemic on travel, cleaning and hospitality services, and the closure of entertainment facilities.

“Looking to the future, we are excited by the opportunities across all of Aamal’s businesses, in particular the completion of the new frontage and the pipeline of new tenants at City Center Doha. God willing, the pandemic will recede and lockdown measures will be eased over the coming months.”



FURTHER ENQUIRIES

Aamal Company

Laura Ackel – Corporate Communications Officer

E : laura.ackel@aamal.com.qa

T: +974 6671 6576

Citigate Dewe Rogerson (IR/PR Advisor)

Andrew Hey

E: andrew.hey@citigatedewerogerson.com

T: +44 (0)7903 028 448

Toby Moore

E: toby.moore@citigatedewerogerson.com

T: +44 (0)7768 981 763

Kieran Farthing

E: kieran.farthing@citigatedewerogerson.com

T: +44 (0)7774 256545

Laura Banks

E: laura.banks@citigatedewerogerson.com

T: +44 (0)7545 942738

Ramiz Al-Turk (Arabic media)

T: ramiz.al-turk@citigatedewerogerson.com

E: +974 5014 9201

ABOUT AAMAL COMPANY Q.P.S.C.

Aamal is one of the Gulf region's most diversified conglomerates and has been listed on the Qatar Stock Exchange since December 2007. As at 27 April 2021, the Company had a market capitalisation of QAR 6.11bn (US\$ 1.68bn).

Aamal's operations are widely diversified and comprise 27 active business units (subsidiaries and joint ventures) with market leading positions in the key industrial, retail, property, managed services, and medical equipment and pharmaceutical sectors, thereby offering investors a high quality and balanced exposure to Qatar's wider economic growth and development.

For further information on Aamal Company, please refer to the corporate website: <http://www.aamal.com.qa>